

























Air France ORLY J'y suis, J'Y RESTE!

Malgré la forte mobilisation du 28 novembre dernier, la direction de l'entreprise fait la sourde oreille.

Nous restons opposés à ce projet, **destructeur** pour les salariés d'Air France, leurs familles et les entreprises d'assistance aéroportuaire. Nous l'estimons **désastreux** pour notre groupe, nos clients ainsi que pour le bassin d'emploi sud parisien, les provinces et les outre mers.

Les organisations syndicales signataires de cet appel rappellent que la direction ne répond pas à nos demandes d'un véritable projet garantissant la présence de la marque Air France sur ORLY s'appuyant sur les savoirs faire et les compétences des salariés d'Air France.

Nous considérons que l'avenir d'Air France dans l'intérêt de ses salariés et de ses clients est aussi à Orly. Nous refusons la paupérisation des salariés du sud francilien et qu'Orly devienne une plateforme low-cost!

Nous appelons tous les salariés d'Air France mais aussi des sociétés sous-traitantes et des prestataires à manifester le 14 décembre 2023 contre ce projet dévastateur.

Soyons encore plus nombreux à dire STOP à ces projets destructeurs d'emplois!

Les modalités de cet appel intersyndical seront prochainement portées à votre connaissance